



西の玄関から加斗のたより

ひまわり

令和 3年1月19日 発行
 発行所 加斗公民館 391号
 小浜市加斗 30-35
 (電話) 52-5136
 (FAX) 52-5136
 世帯数 443世帯・合計1,243人
 人口 男607人・女636人



▲写真は加斗・宮川・松永地区

成人おめでとうございます

1月10日(日)小浜市成人式が開催されました。今年は平成12年度生まれが対象、市全体で297名、加斗地区は12名の方が成人を迎えられました(令和2年12月20日現在)。誰もが気に掛けていた今年の成人式ですが、無事に晴れの日を迎えることができました。多くの方の思いがこもっています。

お知らせ

2月の行事予定

7日(日)…新春ビーチクリーン
 19日(金)…定例区長会

2月の元気ハツラツ教室

9日(火)・16日(火)
 時間: 13:30~15:30



新春ビーチクリーン

(※1月より延期となっていた行事です。)

2月7日(日) 10:00~

参加無料

下加斗松原 集合

<持ち物>防寒具・長靴・タオル・飲物

マスク・軍手

<スケジュール>

10:00 海岸清掃(下加斗松原海岸)

11:00 分別(公民館)

12:00 解散



休館日

公民館

1日(月)・8日(月)・
 11日(木・建国記念の日)・15日(月)
 21日(日・第3)・22日(月)
 23日(火・天皇誕生日)

児童館

7日(日)・11日(木・建国記念の日)
 14日(日)・21日(日)
 23日(火・天皇誕生日)・28日(日)

917-0045 福井県小浜市加斗 30-35

加斗公民館 開館時間 8時30分~17時30分

休館日 毎週月曜日・第三日曜日・祝日

電話番号・FAX: 0770-52-5136

HP アドレス: http://www1.city.obama.fukui.jp/obm/kouminkan/kato_k/

または、検索エンジンで「加斗公民館」と検索してください。

E-mail: ph-kato@city.obama.fukui.jp



加斗公民館

区長会会長 年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

地区民の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、2月頃から世界中に感染が広まってきた新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地区あるいは区の行事について、全一から見直さなければならない状況となり、地区民の皆様には何かとご心配をお掛けいたしました。区長会も集まることが出来ず、スマホアプリのグループ通話を使って電話会議をした事もありました。

そんな中でありましたが、皆様のご理解とご協力のもと、地元加斗小学校の子どもたちの元気な活動にも助けられ、敬老行事の記念品も手作りで心のこもったものとなり、また雪の降る中での花の苗植えなどの活動も行うことが出来ました。また地区内に新しい消防ポンプ積載車も配備され、皆様のご協力により車庫も新設されました。

今年になってからも新型コロナウイルスの感染力の強さを改めて感じさせられる状況であり、今一度基本的な感染防止対策に努めなければと思っております。お互いの命を大切にする事を基本に、新しい生活様式での地区活動の模索を続ける事になるのではないかと思います。

各区におかれましては新年度の役員選考も進みつつあると思っております。4月の加斗駅100周年事業を目指して進んでいる夢づくり協議会の活動もあり、丑年の新しい年、着実に一步一步進んで参りましょう。

加斗地区区長会 会長 渡邊 英明



新春 Photo

11月に農村公園に植えたアジサイの苗木に新芽を発見。雪にも負けず成長しています。

(1/8撮影)



法海区「六日講」の蛇。

いい年になりますように。(1/13撮影)

花いっぱいのかどへ



花や植え方について教える大井さん。他にも夢協や老人クラブ役員に子どもたちのサポートに入ってもらいました。



植えたよ！
わたしたちが見に来てね♪



暖かくなって、お客さんに見てもらいたいですね！



12/17 (木) 花いっぱい運動

昨年に引き続き加斗小学校の児童に加斗駅で花を植えてもらいました。今回は1・2年生に参加してもらいました。

雪が積もり、活動の最中も時々雪に見舞われましたが、さすが子どもたちは元気。雪も寒さも気にならない！という様子で一生懸命に取り組んでくれました。おかげで色とりどりの花がプランターに並びました。

サンタさんがやってきた☆



12/25 (金) 加斗保育園のクリスマス会がありました。サンタさんに会って笑顔いっぱい♡歌や楽器演奏を聞いてもらいました。



プレゼント何かな？

寒い冬も子どもたちに負けず乗り切りましょう

あいがとう



葉ボタンを井上さん(上加斗)よりいただきました。公民館玄関が正月らしく彩られました。

12/28(金) 書道教室



加斗小児童を対象に、冬休みの習字の課題を公民館で仕上げてもらいました。

講師の松見先生(下加斗)は「とめ」「はらい」など一つ一つ丁寧に見ておられ、子どもたちも集中して、とても良い作品ができました。

1/5(火) 消防団出初め式



消防団第九分団が参加しました。こんな状況の世の中でも、加斗の安心安全のために尽力くださる皆さん。頼もしい存在です。今年も地区民が楽しく穏やかに過ごせる加斗であってほしいと思います。朝早くからの活動お疲れ様でした。

冬の備え～大雪～

- 停電や断水に備えましょう
(懐中電灯・カセットコンロ・簡易トイレ等)
- 非常食や飲料水を備蓄しておきましょう
- 除雪は落雪に注意し、複数人でおこないましょう
- 水道管に保温材を巻く、蛇口から少量の水を流し続けるなどして凍結防止の対策をしましょう



100周年へ向けて知っとこ！ ～SLについて～

「広報おばま」平成24年11月号より抜粋

—SL(蒸気機関車)の動く仕組みは、石炭を燃やし、その熱でボイラーの水を沸騰。その水蒸気の圧力でシリンダー内のピストンを前後に動かします。そして、ピストンの往復運動を手練棒・連結棒で動輪に伝え、回転に変えることで走行しています。

しかし、ピストンを動かす蒸気は、一度押しただけで大気中に放出されてしまうため、決して効率の良いものではなく、石炭の持つエネルギーのわずか数パーセントしか有効に活用できないといえます。

それでも、長年にわたり、形を変えながらも活躍を続けたSL。「石炭を食べ、水を飲み、息せき切って突っ走る」などと表現されることもありますが、黒一色の車体で、まさに生き物であるかのように煙を吐き、汽笛を鳴らしながら走る姿に、今も多くの人々が魅了されています。—